

Pressemitteilung

Nummer: 2023 - 126 /2023

Neues Feuerwehrgerätehaus an der B189 in Betrieb genommen

Die Einsätze werden schon seitdem vergangenen Wochenende aus dem Neuen Gerätehaus herausgefahren, am kommenden Samstag findet nun die feierliche Übergabe an die Ortswehren statt.

Alle sind herzlich eingeladen, am Samstag ab 14:00 Uhr bei einer feierlichen Übergabe des Neuen Gerätehauses in Lüderitz dabei zu sein. Die Innenministerin Tamara Zieschang wird u.a. als Gast dabei sein und ein Grußwort halten. Beginnen wird die Übergabe mit dem symbolischen Auszug aus dem nun alten Gerätehaus. Die Gäste werden dann gegen 14:00 Uhr am Neuen Gerätehaus die Ortswehren erwarten, wo dann der offizielle Teil beginnt. Im Abschluss wird es ein buntes Programm geben und jeder kann sich selbst ein Bild vom neuen Objekt machen. Am Abend werden dann die Feierlichkeiten mit einer Tanzveranstaltung im alten Gerätehaus fortgesetzt werden.

Im März 2022 hatten die Bauarbeiten begonnen, nachdem die Einheitsgemeinde am Ende des Jahres 2020 einen Zuwendungsbescheid des Landes über die Förderung des Gerätehauses erhalten hatte.

An dem Investitionsvolumen von insgesamt 2.600.000€ hat sich das Land Sachsen-Anhalt mit 765.000€ beteiligt und steuert damit ca. 30% zur Investition bei.

Entstanden ist ein Neubau mit fünf Einstellplätzen, Schulungsraum und einem Raum für die Jugendfeuerwehr. Insgesamt sind 16 Gewerke an dem Projekt beteiligt gewesen, auch die Ausstattung mit Möbeln und IT-Technik ist erfolgt.

Die Einheitsgemeinde hat damit ein erstes Ziel des Brandschutzkonzeptes umgesetzt und hält in allen drei Feuerwehr-Zügen nun ein modernes Gerätehaus vor.

„Ich bin froh, dass uns diese Kraftanstrengung gelungen ist und bedanke mich bei allen Beteiligten für ihre Unterstützung und Ihr Engagement. Ich hoffe, dass es uns gelingt, die Bedeutung für den Brand- und Katastrophenschutz stärker sichtbar zu machen,“ sagt Bürgermeister Andreas Brohm.

Die Einheitsgemeinde ist Träger des Brandschutzes und möchte Interessierte für die aktive Unterstützung gewinnen. Wer selbst Lust hat, bei der freiwilligen Feuerwehr mitzumachen, kann jederzeit einfach bei den Dienstabenden der Feuerwehr in seinem Ort vorbeischauen oder sich im Rathaus beim Team Brandschutz melden (brandschutz@tangerhuette.de). Im Oktober startet ein weiterer Truppmann-Lehrgang in der Einheitsgemeinde.